



橋の架け替えが決まる
写真の方向

東京電力北葛飾変電所
大場川
吉川市
至吉川美南駅
三郷市
東大場川
最近の気候変動をみると治水対策
は一刻を争う重要な事業です。平成
28年三郷市境から始まつた大場川河
川改修工事について、①現在までの
進捗状況、②地権者へ定期的に事業
報告をする事を県に申し入れする事
③更なる工事の促進を県に要請すべ
きと質問しました。

都市整備部長は、「①令和元年、東

京電力北葛飾変電所と三郷市・県と
三者で三郷市との市境にある橋の架

け替えについて基本締結を行いまし
た。

また、ゴミパトロールのごみ量現状
について質問しました。

市民生活部長は、「ごみ投棄対策と
して、環境課が週2回午前中に実施
している。ごみの量は平成28年12・
9月、30年は8.8トントと減少傾向あり、
缶、ビン、小型電化が多く占めてい
る」と年々減少していると答弁しま
した。

中野地域の浸水対策 大場川河川改修の促進を



総務水道委員
小林 昭子
電話 981-7027

きれいな街は市民の願い 草・ゴミ・道路白線の徹底から

日頃から早朝やジョギング時に路
上のごみを日常的に拾うなどきれい
なまちづくりに協力を惜しまない市
民は少なくありません。草刈も同様
です。この事を認識し、窓口対応を
してほしいと要望しました。

市民生活部長は、「自治会等日頃か
ら美化活動へのご協力に感謝してい
ます。要望にはその都度適切な対応
に努めています。」と答弁しました。

又、ゴミパトロールのごみ量現状
について質問しました。

市民生活部長は、「ごみ投棄対策と
して、環境課が週2回午前中に実施
している。ごみの量は平成28年12・
9月、30年は8.8トントと減少傾向あり、
缶、ビン、小型電化が多く占めてい
る」と年々減少していると答弁しま
した。

市内小中学校の大規模改修の時期、 トイレの洋式化について、市として 具体的な計画を示すよう求めました。 教育部長は、「小中学校のトイレの 洋式化は、多額の費用を必要とし総 合的に考えると大規模改修工事にあ わせて行うことが合理的であると考 えている。大規模改修の実施時期に 大規模改修を急げ



建設生活委員
佐藤 清治
電話 981-3854



支払える国保税に

洋式化は、多額の費用を必要とし総
合的に考えると大規模改修工事にあ
わせて行うことが合理的であると考
えている。大規模改修の実施時期に
大規模改修を急げ

た。用地買収を最下流部分から進め
ており、②地元説明については、工
事着手時期が決まった時点で予定し
ているとのことで、注視していくま
さず、事業は治水対策には必要不可欠と認
識しており、早期に実施する様引き
続き県に要請していく」と述べまし
た。

吉川橋の架け替え、越谷吉川線の 工事がすすめられています。①工事 が遅れていますが、完成時期は。

吉川橋の架け替え、越谷吉川線の
工事がすすめられています。①工事
が遅れていますが、完成時期は。
②計画した横断歩道に信号機が設置
されず、閉鎖されたままです。信号
機の設置見通しは。③越谷吉川線
とさくら通りの交差点（桜橋）、右折
新道橋
閉鎖されたままの横断歩道

吉川橋の架け替え、越谷吉川線の
工事がすすめられています。①工事
が遅れていますが、完成時期は。

洪滞解消策は 越谷吉川線の安全対策、 洪滞解消策は



総務水道委員
遠藤 義法
電話 981-0704



ご意見・ご要望等
お気軽に寄せください
日本共産党吉川市議団
事務所 電話981-5160
ホームページ：日本共産党吉川市議団
e-mail : jcp-yoshikawa@outlook.jp

公共施設の雨漏りなど早急に改修、
長寿命化を図ることが必要です。中央
公民館、おあしすなどの施設状況、
改修の必要性の把握と改修計画、大
規模改修時期を問い合わせました。

総務部長は、今年度中央公民館な
どを含む公共施設建物の劣化調査を
すすめ、その結果を令和2年度に個
別施設計画の策定を目指しています。
その後必要に応じて改修、国の財源
措置が得られるよう努めています。
との考え方を示しました。

今年4月、重度の難病患者さんに
向けた職員の発言がYahooニュース
をはじめ、テレビ・新聞など
様々なメディアで報道されました。
昨年末、映画『こんな夜更けにバ
ナナかよ』が全国の映画館で上映さ
れました。1980年代の札幌で筋
ジストロフィーを患い、人工呼吸器
を装着した男性の在宅生活を24時
間365日支えたのは、生涯で50
0人にも上ったボランティアたちで
した。

このような先駆者の方々の要望と、
それと真摯に向き合う自治体職員の
存在、両方があって日本の障がい福
祉が発展してきたのではないかと認
識を問いました。

子ども福祉部長は、「市の職員、ケ
ースワーカーは制度の中で個々に寄
り添つて対応していくことが一番大
切」と答えました。

今なお、重度の障がいを持つ方々
の在宅療養を支える仕組みは不十分
の在宅療養を支える仕組みは不十分



文教福祉委員
雪田 きよみ
電話 983-7140

市民の命と暮らしを 最優先にする市政の 徹底を

であり、当事者の皆さんのお望をし
つかりと受け止める、市の姿勢が重
要です。また、重度障がい者の生活
を最後に支えるのは、「住民福祉の増
進」を本旨とする地方自治体ではな
いかと認識をしました。

子ども福祉部長は「住民福祉の増
進が地方自治の本旨」と思つている
と答えました。また、訪問介護は國
回答を得ています、と述べました。



大規模改修が待たれる栄小学校

洋式化は、多額の費用を必要とし総
合的に考えると大規模改修工事にあ
わせて行うことが合理的であると考
えている。大規模改修の実施時期に
大規模改修を急げ

教育部长は、「小中学校のトイレの
洋式化は、多額の費用を必要とし総
合的に考えると大規模改修工事にあ
わせて行うことが合理的であると考
えている。大規模改修の実施時期に
大規模改修を急げ



建設生活委員
佐藤 清治
電話 981-3854

ついての優先順位は栄小、旭小が高
い」と答弁しました。

佐藤議員は、事業を進めるには3
ヵ年の実施計画に入れることが必要
であり、教育委員会としての考えを
ただしました。

教育部长は、内部では計画をたて
ているので、次回3ヵ年実施計画に
位置付けられるようにしたいと答
えました。

子ども福祉部長は、できる限り職
員の育成、配置に関しては専門性を
重視した部分に取り組んでいきたい
と答えました。

子ども福祉部長は、できる限り職
員を育成するべきです。認識を問
いました。

子どもも専門職が担うべきであり、障
がい福祉課の中に保健師・社会福祉士・
精神保健福祉士をしっかりと配置する
べきです。同時に、長く障がい福祉
課に在籍し、障がい福祉に長けた職
員を育成するべきです。認識を問
いました。

本当に重い障がいを負った人々の
命と暮らしを守るという立場に立つ
ことを、強く要望しました。

今回、実態把握のための訪問に行
き、主に対応したのは事務職員でし
た。本来、実態把握は高い専門性を
もつ専門職が担うべきであり、障が
い福祉課の中に保健師・社会福祉士・
精神保健福祉士をしっかりと配置する
べきです。同時に、長く障がい福祉
課に在籍し、障がい福祉に長けた職
員を育成するべきです。認識を問
いました。

その他、災害時の避難所となる体
育館へのエアコン設置について質問
しました。